

Tätigkeitsbericht DJG incl. Regionalverband Bayern 2005

Februar 2005

Das 5. traditionelle Arbeitstreffen des Regionalverbandes Bayern / BW fand am Samstag den **26 Februar 2005, im Audi-Forum Ingolstadt** statt. Wie jedes Jahr wurden hierbei die Aktivitäten und Vorhaben des Regionalverbandes im Detail besprochen. Einzelheiten sind in einem Protokoll festgehalten.

März 2005

Bei einem privaten Besuch des Ehepaars Henseler in Jordanien wurden zahlreiche Kontakte im Namen der DJG vor Ort wahrgenommen. Insbesondere konnten Einzelheiten des Jugendaustausches geklärt werden.

Juni 2005

Am Mittwoch, den 1.6 hat in Berlin eine Vorstandssitzung der DJG und ein Abstimmgespräch mit dem jord. Botschafter stattgefunden, an dem der RV Bayern teilnahm

Juni 2005

H. Henseler nahm in seiner Eigenschaft als Mitglied des Managements der AUDI AG an der Delegationsreise des bayrischen Wirtschaftsministeriums von **Samstag 4.6.2005 bis 10.6.2005** nach Jordanien, Syrien, Libanon teil. Neben diesem dienstlichen Charakter konnten viele Kontakte für die DJG vor Ort vertieft werden

August

Am Programm-Seminar der **German-Jordanian University** am **18.8 in Magdeburg** hielt H. Henseler einen landeskundlichen Vortrag zu Jordanien vor ca. 20 Professoren von Deutschen Fachhochschulen, die am Aufbau der GJU beteiligt sind.

September 2005

Der zweite Teil des **Jugendaustausches** fand in der **Zeit vom 30.8 bis 14.9.2005** in Deutschland statt. Die Jugendlichen aus Jordanien, bei denen die deutschen Jugendlichen im August 2004 zu Gast waren, wurden in Gastfamilien in Tutzing und Umgebung untergebracht. Ein interessantes Programm mit Stadtführungen, Besichtigungen, inhaltlicher Arbeit wurde von der Deutsch-Jordanischen Jugendgesellschaft Süd vorbereitet. Auch Honorarkonsul Rudolf Neumeister hat die Gruppe auf seinen Landsitz eingeladen. Außerdem fand von Bayern aus ein 4tägiger Busausflug nach Berlin (mit Stationen in Ingolstadt, Nürnberg und auf der Rückfahrt in Hannover, Göttingen und nochmals Ingolstadt) statt. Dabei konnte in Berlin der neue jordanische Botschafter, das Parlament und die Deutsche Welle Fernsehen besucht werden. Am Samstag, den 10.9 war die Jugendgruppe Gast des Präsidiums der DJG in Hannover anlässlich der Mitgliederversammlung. Ausführlicher Reisebericht ist vorhanden.

September 2005

Am 5.10.2005 konnte im Namen der DJG und der AUDI AG SKH Prinz Mohammed bin Talal in der Hauptverwaltung der AUDI AG Uhr in Ingolstadt begrüßt werden.

Ständige Einrichtung in 2005

Im Jahre 2005 fand darüber hinaus in Ingolstadt zum ca.10 Mal ein **regelmäßiger**, informeller deutsch / jordanisch / syrisch / palästinensischer Stammtisch statt, der

durchschnittlich von ca. 10 Personen besucht wurde. Diese Einrichtung erfreut sich wachsender Beliebtheit und wird auch in 2006 fortgesetzt.